

## **Rotary. Une marée jaune pour sensibiliser à l'autisme**



***Ce dimanche, 5 200 petits canards en plastique ont descendu l'Élorn sur quelques mètres pour cette seconde course organisée par le Rotary club de Landerneau en faveur de l'association Lud'Autisme.***

Cette manifestation baptisée « L'autisme bougeons-nous » en est donc à sa deuxième édition. Mais, pourquoi cette cause en particulier ? « C'est vrai que, sur le Finistère, nous sommes le seul club à mener des actions orientées vers l'autisme. Mais, je voulais notamment qu'on défende une cause portée par une association landernéenne », répond Alain Coat, président du Rotary de Landerneau.

L'an passé, la course avait rassemblé quelque 2 500 palmipèdes. Le club avait ainsi pu acheter pour 3 500 euros de matériel (des jeux notamment) offert par l'association en question, « Lud'Autisme ». Charge à elle, ensuite, de le mettre à disposition de ses familles membres.

### **Trophée au Rotary Landerneau**

Cette première organisation est loin d'être passée inaperçue. À tel point que, samedi dernier, à Rennes, Alain Coat s'est vu remettre, des mains du gouverneur de Bretagne et Mayenne (47 clubs), le trophée de l'action 2017 récompensant la meilleure initiative rotarienne de l'année. Rien que ça !

Pour cette seconde édition, ce dimanche, le projet était encore plus ambitieux. Certes, les grands contours de la manifestation sont restés les mêmes. « Notre but premier est d'abord de faire parler de l'autisme », assure encore le président. C'est pourquoi le Rotary a aménagé, sur les jardins de la Palud, un véritable village avec structures gonflables pour les enfants mais aussi les stands de nombreuses associations qui soutiennent cette même cause. On y a notamment croisé Guillaume Alemany, étudiant brestois autiste, venu dédicacer son livre, « Les aventures de Kawi », dans lequel il raconte son difficile parcours scolaire.

À côté de ce village, un parcours de quelque 600 m a été tracé. Tout au long de la journée, coureurs et marcheurs ont enchaîné les tours de piste faisant ainsi gonfler une cagnotte, alimentée par l'entreprise Perramant (outils de jardinage, motoculture).

## **Développer les sens des autistes**

Vers 16 h, c'est enfin le grand moment tant attendu : la grande course de canards. Et pour cette seconde édition, le Rotary a revu ses ambitions à la hausse. « Il faut dire que, cette fois, nous avons l'intention d'acheter un appareil de développement sensoriel, d'une valeur de 5 500 euros. Il se présente sous la forme d'une grande armoire dans laquelle on trouve un certain nombre d'outils destinés à développer les sens des autistes : ouïe, vue, toucher. Cette fois encore, il sera donné à l'association Lud'Autisme, qui le prêtera aux familles adhérentes », poursuit Alain Coat.

Les jours passés et jusqu'à ce dimanche, la population avait été invitée à acheter, dans les commerces de la ville, des petits canards numérotés. Car, cette course est avant tout une grande loterie. Ce sont en effet des répliques, un peu plus grandes et de couleur jaune, de ces palmipèdes qui ont été jetés dans l'Élorn, du haut du pont de Caernarfon. Quelques mètres plus loin, en aval, à l'arrivée d'un goulet d'étranglement, le premier palmipède pointe le bout de son bec. Le numéro qu'il porte (851) a fait gagner un vélo électrique à la grande lauréate de cette course, présente sur le site. Mais à l'issue de la journée, ce sont surtout le Rotary club de Landerneau et le combat pour une meilleure prise en compte de l'autisme qui sont sortis grands vainqueurs.

© Le Télégramme <https://www.letelegramme.fr/finistere/landerneau/rotary-une-maree-jaune-pour-l-autisme-10-06-2018-11989262.php#TqfiWKEgbojJeHJ.99>